

大阪府市場だより

第268号

(平成26年6月26日)

発行

大阪府中央卸売市場協会

茨木市宮島1-1-1

TEL(072)636-3698

FAX(072)636-3699



絵:「みょうが&アジサイ」 山口 瞳(大庄水産)

府市場協会25年度決算等を審議

定例常駐代表者会議

定例常駐代表者会議が、6月19日午前10時から、管理棟4階会議室で開催され、山口議長（府水産物卸協同組合理事長）の司会で議事が進められた。

議題1として、府市場協会の25年度事業概要・決算・剩余金処分案等が事務局から説明があり、審議の上承認され、6月30日の理事会に提案されることになった。

議題2として、市場開放デーについて、今年度開催が提案され、承認された。次に開催予定日として、11月9日（日）が提案され、承認された。後日、実行委員会委員の推薦が依頼されるとの説明があった。

議題3として、管理センターの宮前統括から別紙（2ページ）の通り報告があった。

山口議長から、青果折板屋根工事について、「費用対効果を含め再検討することとしたい、代案を青果さんに示しているが、青果の皆さんで検討してもらいたい」と提案され、青果の2卸、組合、府、管理センターで協議会を作つて検討することになった。ゴミ置場のネットについて、「閉めることができない」ことなどが履行されていないので、休場日の閉鎖や監視カメラを設置することなどを含めて検討したい」と述べられた。ポールコーンの設置については、安全のため皆さんの協力をいただきたいと要請された。また、トイレ改修については、騒音等を避ける必要から、休みなどに限つて工事をしているが、工事期間が長いと逆に不便をかけることになるので、休みでない時間にも工事を進めたいと、協力を要請された。

議題4として、各専門部会長から部会会議の結果報告があつた。

議題5として、BCP（業務継続計画）の検討について、府の木場次長及び根来指導業務課長から、「震災時の中央市場の機能維持のため、想定される被害状況の共有、被害を想定した優先業務の抽出などのため、『連絡会議』を設置開催し、今年度中のBCPの策定を目指す」ことが提案され、承認された。

議題6として、夏の食中毒の予防について、木田食品衛生検査所長から「細菌性食中毒予防の3原則」として、「①細菌をつけない➡清潔 ②細菌を増やさない➡迅速・温度管理 ③細菌をやつづける➡加熱」の注意点が説明された。

最後に、山地場長から、「国では食料品の輸出促進が進められている。当市場でも保税倉庫の指定を受けることが検討されており、閑空の活用も視野において、貿易を通じた取扱量の拡大を期待したいので、協力をお願いしたい。」との依頼がなされた。



東野理事長ら重任

府青果卸協同組合

府青果卸協同組合の第33回通常総会が5月26日午後1時から同組合会議室で、来賓に、山地・府市場長、三木・北果社長、前田・大果北部支社長らを迎えて開催された。

開会にあたり、東野理事長から挨拶があり、「今後とも市場全体で一丸となり、情報発信機能の強化、施設の整備など、さらに魅力ある市場、総合食料物流基地を目指して精力的に取り組んでまいりたい。さまざ

まな課題を組合員により積極的に議論し、意識を共有する中で課題に正面から取り組んでいくことこそ、縮小する青果卸業界の中でも生き延びていく唯一の方策であり、解決できるものと信じておる」と述べられた。

事業計画として、
①公平・公正な組合活動②安全な食生活を守り健康で豊かな食文化③場内環境の整備・美化などを中心に進める



長となり、情

事長の強化、施設の整備など、さらに魅力ある市場、総合食料物流基地を目指して精力的に取り組んでまいりたい。さまざま

なこととされた。

第34回通常総会を開催

府水産物卸協同組合

府水産物卸協同組合（山口秀雄理事長）の第34回通常総会が、5月29日11時から同組合会議室で開催された。

開会にあたり、山口理事長から挨拶があり、「組合運営は皆様の協力によりスムーズに推移していく」と報告され、

過し、皆さんの要望にお答えしながらきれいな市場を目指して鋭意頑張っているところであり、気づいたところは意見として提案しているところです。皆さんの事業活動による売上げが伸びるよう、中央拠点市場の名に恥ずかしくない



計量部会を開催

府水産物卸協同組合

定管理の市場として丸2年を経過し、皆さんの要望にお答えしながらきれいな市場を目指して鋭意頑張っています。皆さんの事業活動による売上げが伸びるよう、中央拠点市場の名に恥ずかしくない

こととされています。皆さんの事業活動によって、青果組合は3月で

11月13日。なお、加工組合は2月、青果組合は3月であるが、具体的な日程は調整の上後日

選出して議事が進められ、平成26年度事業として買出入の積極的な誘致や卸売会社との公正な取引、拡販・魚食普及活動を行つて

いくことなどの計画をはじめ諸議案を審議し、原案通り可決した。

組合：10月6・7・9・10日。組合：10月6・7・9・10日。組合：10月6・7・9・10日。

5月23日に開催され、25年度事業報告として、172事業所の800gから300kgのものを計る663台の計量器を検査しましたことが報告された。26年度の事業として、検査日程案が示さ

承認の件等8議案を審議し、原案通り承認可決した。

任期満了に伴う役員改選では、東野達雄理事長、細田喜代司・永富完次両副理事長及び伊達孝

事務理事らが重任した。新任期役員はつきのとおり。

新役員（敬称略）※は昇任。※は新任。▽理事長・東野達雄▽副理事長・細田喜代司、永富完次▽専務理事・伊達孝、山本敏明▽常務理事・今井達見、坂井正善、半田啓介、西田景典▽平川秀光▽理事・米花督友、増田勝、灰野和也、山北勝三▽監事・東野吉孝▽梅谷正昭▽相談役顧問・米花豊、阪口明

引き続き、同理事長を議長に選出して議事が進められ、平成26年度事業として買出入の積極的な誘致や卸売会社との公正な取引、拡販・魚食普及活動を行つて

いくことなどの計画をはじめ諸議案を審議し、原案通り可決した。

管理センターからの報告（要旨）

宮前統括から、次の項目について報告があつた。

○仲卸棟2階トイレ改修（給湯室含む）【管理センター】6か所。水産Aブロッケ西・水産Bブロッケ西・青果Cブロッケ西▽7月20日まで。水産Aブロッケ東、

水産Bブロッケ東、青果Cブロッケ西、青果西側通

りゼブラゾーン

門へ青果西側通

標示区域内ボーリコーン設置工事（7月）○青果

東側外周道路中央分離帯基礎ブ

ロック設置及び大型駐車場設置工事（6月下旬）○水産卸棟北側

2.5m）（7月上旬）○水産2階卸

側事務所回り駐車場区画線修繕工事（7月上旬）○卸売場排気ダクト清掃業務（3か所試行）（7月上旬）

（8/9）

■修繕事業

○エレベーター設備改修工事

（大阪府施工）水産棟A2・青果

棟A4、青果棟A3▽6月6日

7月1日○水産・青果卸棟階

段手摺塗装修繕工事（6/6完

成）○水産外周北側ボールコーン

設置（6/4完成）※設置後不法

駐車は0○水産

外周東側ボール

コレーン設置工事（6月下旬）○正

門へ青果西側通

標示区域内ボーリコーン設置工事（7月）○青果

東側外周道路中央分離帯基礎ブ

ロック設置及び大型駐車場設置工事（6月下旬）○水産卸棟北側

2.5m）（7月上旬）○水産2階卸

側事務所回り駐車場区画線修繕工事（7月上旬）○卸売場排気ダ

クト清掃業務（3か所試行）（7月上旬）

（8/9）

■木製廃棄パレットの投棄の抑制

制・4・5月前年度比340枚

増加（4月+1020枚、5月

▲680枚）▽引き続き投棄抑

制・監視強化

とを徹底（告知・警告文書を各

ごみ置場に掲示）▽すでに開閉が

スムーズになるよう5箇所すべ

て修繕済み▽休場日には相変わ

らずネットが締められておらず、

カラスが中に入っているので、

ごみ置き場を閉鎖せざるを得な

くなる。



*卸売業者取扱高（平成26年5月分）は、「大阪府中央卸売市場管理センター」のホームページをご覧ください。

市場活性化事業

大阪府中央卸売市場では、市場活性化事業として、場内の卸会社や仲卸会社とともに、産地や量販店、事業連携している大学などの協力により生鮮食料品の消費拡大キャンペーンや食育事業を展開している。

大阪府中央卸売市場まつり

◇松坂屋高槻店で開催

「旬の鮮魚市」

松坂屋高槻店と株式会社北部支社の協力により、5月28日（水）～31日（土）に、「府市場まつり」が、新たに松坂屋高槻店でも開催され、旬の鮮魚が販売された。

今回は、鮮魚の販売に合わせて、市場が業務提携している大

夏の食中毒に注意

食品衛生検査所

梅雨の季節を迎えました。温度が上がり、細菌が蔓延しやすい季節です。市場関係者の皆様には、「市場から絶対に事故は出さない」をモットーに、商品温度管理の徹底など、食品安全確保を徹底するよう指導しているところです。

近年、カンピロバクターによる食中毒が多発しています。力不足による食中毒は、生食する「生食」するメニューは、それ

今年も各地で相次いで発生しているため、大阪府においても、特に食鳥肉を取り扱う飲食店等の皆さんに、「鳥刺し」「鳥タタキ」などの提供自粛を含めて、安全確保を徹底するよう指導しているところです。

また、O157等腸管出血性大腸菌による食中毒は、生食する腸菌について非常に厳しい加工・検査基準が定められました。そのため、発生数はたしかに減りましたが、完全な根絶は難しく、今年の4月にも関東方面で、「馬刺し」による集団食中毒が発生しました。これは記憶に新しいところです。

「生食」するメニューは、それ

の食品の特性、リスクを十分把握し、適切な加工・調理、取扱い、提供法によるものでなくしてはなりません。「自分だけは絶対丈夫」と過信せずに、やはりプロとしての自覚をもち、常に食べる方に留意して健康管理をしてください。

当分暑い時期が続きますが、自分の体調管理と食品の衛生管理に注意して、夏の食中毒シーソンを乗り切りましょう。



場内一斉大掃除

今年度最初の、場内一斉大掃除が、6月13日午前・午後にわたりて市場関係者総出で、梅雨時の衛生管理の徹底を図るために実施された。



名神高速・吹田サービスエリア

◇大阪物産展に協力

6月15日（日）には、大阪産のPRのためセリちゃんが登場し、多くの方に大阪産を紹介。



府青果卸協同組合主催GC

大阪府青果卸協同組合（東野達雄理事長）が主催するゴル

月28日の市場休場日に、グランドオーラクゴルフクラブ（兵庫県加東市）で開催された。同社の関係産地、出荷者、卸売市場関係者と同社の本社・支社の社員など総勢355名が参加する大



府青果卸協同組合主催GC

大阪府青果卸協同組合（東野達雄理事長）が主催するゴル

月28日の市場休場日に、関西クラシックゴルフ俱

楽部（兵庫県三木市）で開催された。今回は29回目の開催で、総勢136名が参加。曇り空ながらも絶好のゴルフ日和となり、

大いに親睦を深めた。

優勝・打田大二郎（株林田商

店）▽準優勝・伊吹宏一（有

ヤママルマン）▽5位・吉川生（五

ト▽3位・嶋田耕治（五光果実販売株）▽4位・今井達見（株

光果実販売株）

▽優勝・打田大二郎（株林田商

店）▽準優勝・伊吹宏一（有

ヤママルマン）▽5位・吉川生（五

ト▽3位・嶋田耕治（五光果実販売株）▽4位・今井達見（株

光果実販売株）

△優勝・田島重光（本場果実株

△優勝・小泉真一（橋

五十番）△準優勝・川口哲也（大

本運送）△3位・松山孝弘（本

場野菜株）△4位・国見仁

（株玉川）△5位・川口哲也（大

果本社管理部）

親睦ゴルフコンペ

会。当日は、五月晴れに恵まれ、参加者は元気いっぱいプレーし、交流を深めた。

ダイエー古川橋店で開催

5月24・25日の土・日に株式会社・団体の親睦ゴルフコンペが開催された。（敬称略）

初夏を迎えた府市場内の関係会社・団体の親睦ゴルフコンペが開催された。（敬称略）

参加者は元気いっぱいプレーし、交流を深めた。

せりちゃん を囲む 笑顔の輪

府市場で生まれたゆるキャラ
せりちゃんが、6月5日に
場内をご挨拶に回りました
まだまだ つづく…！

